

Le Journal de Gien 5 juillet 2018

LE COUPLE VEIL AU PANTHÉON

Jean-Pierre Sueur était à la cérémonie



Jean-Pierre Sueur devant le parvis du Panthéon, dimanche dernier.

■ Retransmise en direct dimanche sur France 2, la cérémonie d'entrée au Panthéon de Simone Veil et de son époux, Antoine, n'est pas passée inaperçue.

Mais l'un des parlementaires du Loiret a eu l'honneur d'être au premier rang de cet événement national : le sénateur Jean-Pierre Sueur.

Interviewé au JT de France 3 le soir même, il a

qualifié la cérémonie « de très émouvante », appréciant tout particulièrement la mention faite à l'ancien président de la république, Valérie Giscard d'Estaing, et à son premier ministre Jacques Chirac. Car c'est eux qui étaient en fonction lorsque Simone Veil « a eu le courage de présenter la loi sur l'interruption volontaire de grossesse. »

Au point de révéler qu'à l'époque, il a eu « honte devant le comportement de certaines personnes de l'Assemblée nationale » dont il a qualifié l'attitude d'« odieuse et insultante... C'est une vision de la politique insupportable », a-t-il déclaré.

L'occasion pour le sénateur socialiste de rappeler aussi que « sans l'opposition, donc sans la Gauche, cette loi n'aurait pas été votée... Je ne l'oublie pas et je peux vous dire que Simone Veil ne l'a jamais oublié, j'en ai parlé avec elle. »

Un bel hommage à cette grande dame, certes un peu teinté de politique, mais sans doute très sincère.

HERVÉ LE ROUX DUPEYRON